



Emprendimiento, innovación y solidaridad en la región y el mundo

Héctor Nordetti Calderón
Consultor Senior RRCC
Alianza Solidaria

A propósito de la presentación del reporte anual de GEM en la Universidad Técnica Federico Santa María y simultáneamente el lanzamiento del Programa Prioriza PUCV en la idea de ofrecer formación superior a dirigentes y emprendedores Senior de la región, hemos reflexionado en torno a la importancia de promover el trabajo en redes y en alianzas solidarias.

Por este medio queremos felicitar a ambas casas de educación superior, al SENAMA, a la Cámara Regional de Comercio y en especial a EIVA, CORFO y a la seremi de Economía por apoyar estas importantes iniciativas, en las cuales se resalta también el emprendimiento de personas mayores.

Según el REPORTE GEM 23-24, analizado durante la actividad desarrollada UTFSM, las personas mayores que acceden a sistemas y proyectos han aumentado levemente desde el año 2022 y estas alianzas entre el mundo público privado y social van facilitando el acceso a ese grupo etario creciente en nuestra región.

Un ejemplo muy concreto es el Programa Prioriza de la PUCV, que -entre otras cosas- busca empoderar a un importante grupo de personas mayores y así presentar proyectos y emprendimientos que mejoren sus ingresos y por tanto su calidad de vida.

Cerrar esta reflexión focalizando nuestra intención de apoyar este tipo de iniciativas buscando alianzas solidarias que fortalezcan las oportunidades y así aportar al esfuerzo de CORFO, de EIVA, de la ACADEMIA y del MINISTERIO DE EDUCACIÓN para crear formación y ecosistemas exitosos para todo tipo de emprendedor (a).

